

Victor
PONTECORVO

Maud
NIVOLLE

SLICK

UN FILM DE JÉRÉMY BRONDONI



bangor
PRODUCTIONS



SYNOPSIS

Dans un futur proche, Zack a rendez vous avec Lucie grâce à Slick, une application de rencontres peu commune..

SYNOPSIS

In a very near future, Zack is about to have a date with Lucie who he just met on Slick, a very peculiar dating app.

FICHE TECHNIQUE

Durée	18'58"	Duration	18'58"
Cadre	1.85	Format	1.85
Procédé	Couleur	Picture	Color
Format de tournage	4K	Shooting Format	4K
Son	Stereo, 5.1	Sound	Stereo, 5.1
Langue	Français	Language	French
Sous Titres	Anglais	Subtitles	English

CASTING

Lucie.....MAUD NIVOLLE

Zack.....Victor PONTECORVO



Lucie
Messages À propos de



Lucie, 29 ans
à 15km de vous - actif il y a 22 heures





Zack

SLICK  

Vous avez un match !
Compatibilité : **100%**



**Zack, 32 ans**
à moins de 100m de vous



BIOGRAPHIE DU REALISATEUR

Diplômé du Conservatoire Libre du Cinéma Français en 2008, Jérémy Brondoni réalise en 2009 un court métrage autoproduit « Une Histoire de Cœur » qui remporte deux prix dont celui du meilleur film au festival « Mulhouse tous courts » en 2010.

En juillet la même année, il est lauréat du concours de scénario au festival du film court en plein air de Grenoble pour son scénario « A Zéro ». Il obtient une bourse d'aide à la réalisation par la région Isère. Le film est produit par le G.R.E.C et bénéficie également d'un pré-achat France 2. En septembre 2012, « A Zéro » est diffusé dans l'émission « Histoires courtes » sur France 2.

En 2013, Jérémy réalise un très court métrage, « Charles Bordinger » pour le « Nikon film festival » qui obtient le prix de la jeune création au festival de Mulhouse la même année. « A Zéro » remporte également le prix du Jury à cette occasion.

Courant 2015, il écrit et réalise son cinquième court métrage « Slick » produit par Bangor Productions. Slick a achevé sa post-production en novembre 2016.

DIRECTOR'S BIOGRAPHY

After graduating from the 'Conservatoire Libre du Cinéma Français' in 2008, Jérémy Brondoni self produced and directed his first short movie «Une Histoire de Coeur» which won two awards including Best Film at Festival "Mulhouse tous courts" in 2010.

In July of the same year, he took part in the competition of Grenoble's "Festival du film court en plein air" with the script of his short film "A zero" and won a grant from the french region Isère to help him make his film. He then got produced by the G.R.E.C and got bought by the french tv Channel France 2.

In 2013, Jérémy directed a very short film for the "Nikon Film Festival" entitled "Charles Bordinger" which won the young creation award at the Mulhouse film festival the same year. "A zero" won the jury's price then too.

In late 2015, he wrote and directed his fifth short film called "Slick" produced by Bangor Productions. The post production was achieved in november 2016.

EQUIPE TECHNIQUE/CREW

Un film de Jérémy Brondoni

Producteur/Producer
Assistant Réalisateur/Director assistant
Producteurs exécutifs/Executive producers
Scénariste/Script writer

Charles Jacquard, Renaud Huot de Longchamp
Fanny Poncet
David Halphen
Jérémy Brondoni

Chef opérateur/Director of photography
Ingénieur du son/Sound engineer
Chef machiniste/Machine-operator assistant
Directrice de production/Production director

Yann Tribolle
Nicolas Boyer
Guillaume Colbeau Justin
Alain Mayor

Monteur/Film editor
Monteur son/Sound editor
Musique/Music
Mixage/Mixer

Louis Beauge de la Roque
Benjamin Rolo
Luc Havrin
Benjamin Rolo





CONTACT

CONTACT PRODUCTION

Bangor Productions
10-16 rue de la justice
75020 Paris, France
Tèl : +33 175 426 139
Email : info@bangorproductions.com

CONTACT FESTIVALS

Pierre Mourey/Bangor Productions
10-16 rue de la justice
75020 Paris, France
Tèl : +33 175 426 139
Email : pierre.mourey@bangorproductions.com

bangor
PRODUCTIONS